



**25 février 2019**

**Areeba Rehman et Philippe Mouillard, choisis comme sherpas pour conduire la délégation française du Sommet du G20 des Jeunes Entrepreneurs les 16 et 17 mai 2019 à Fukuoka au Japon**

**Areeba Rehman, ancienne professeure d'anglais, a créé deux entreprises :**

- **La plate-forme Fretbay**, en 2008, première plate-forme web européenne aidant plus de 8000 entreprises de déménagement professionnelles à optimiser leurs trajets. Elle met en relation des particuliers avec des transporteurs routiers - dont les camions roulent parfois à vide - leur permettant ainsi de transporter des meubles et marchandises à cout réduit.
- **L'application mobile Myboxman**, en 2015, un service de livraison entre particuliers et en B2B2C : les uns apportant les colis aux autres, moyennant quelques euros.

**Philippe Mouillard, ancien Manager d'éditeur de logiciel Américain, créé Biotopia en 2009.**

Biotopia accompagne des entreprises évoluant sur le secteur Bio autour de 5 expertises : un web magazine B2C, une plate-forme d'évaluation des produits qui pilote les distinctions « Meilleurs Produits Bio de l'année et Sélection Bio de l'année », une activité de collecte d'informations sur l'achat de produits via des panels de consommateurs et distributeurs bios, et enfin une solution d'échange d'informations produits entre fabricants et distributeurs ; la base de données, « Catalogue ».